

2024-05-13

Sheinbaum promete defender derechos de los trabajadores

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://oncenoticias.digital/elecciones-2024/sheinbaum-promete-defender-derechos-de-los-trabajadores/354813/>

Claudia Sheinbaum sostuvo una reunión con la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado.

Claudia Sheinbaum Pardo, candidata presidencial de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", asistió a la Reunión Nacional de Participación Política Sindical, con la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE), con quienes se comprometió a defender y garantizar los derechos de los trabajadores mexicanos.

Al interior del teatro del FSTSE, la candidata morenista estuvo acompañada de Clara Brugada, aspirante a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, así como de los aspirantes al Senado de la República, Ernestina Godoy y Omar García Harfuch.

"Nos comprometimos con ellos a seguir mejorando sus condiciones laborales, trabajar para mejorar la ley de FOVISSSTE, que pueda haber mayor acceso a la vivienda y por su puesto, seguir reformando al ISSSTE, que ya inició el presidente López Obrador y nosotros seguiremos dando continuidad para que sea un sistema de salud que deje atrás un sistema de privatizaciones que hubo por tantos años", señaló la candidata.

Al salir de la reunión, en un encuentro con medios, Sheinbaum Pardo aprovechó para felicitar a Clara Brugada por su desempeño en el tercer 'Debate Chilango'; aseguró que mostró su amplio conocimiento de todos los temas que competen a la capital.

"Aquí públicamente quiero felicitar a Clara por su desempeño de ayer en el debate, realmente muestra su conocimiento de la ciudad en todos los temas y estoy muy contenta porque vamos a gobernar juntas la Ciudad de México y al país", resaltó Sheinbaum.

Respecto al primer simulacro que realizó el Instituto Nacional Electoral (INE), del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), Sheinbaum confió en que las autoridades electorales cumplirán con su obligación de garantizar unas votaciones seguras y llamó a la ciudadanía a hacer valer la democracia el próximo 2 de junio.

"Nosotros siempre hemos dicho que confiamos en el pueblo de México y confiamos en una votación masiva, que sea una fiesta por la democracia que participe masivamente el pueblo de México, y se va a demostrar, a la hora de la participación, la diferencia que hay entre el proyecto del pasado y el que representamos", subrayó.

Por la tarde, la candidata del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT), visitará el pueblo de Santa Cruz Meyehualco, en la alcaldía Iztapalapa, donde encabezará un mitin con las y los habitantes de la demarcación.